



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

●吉田貞夫さん／野球部後援
援しています。

会副会長

●堀江実来さん(2-3)

逆転サヨナラ勝利、ありがとうございました。2回戦進

とうございました。2回戦進

出は本校野球部の長い歴史の

なかでも初めてのことだ。全

国の卒業生たちも喜んでいる

ことだろう。14日の青森山田

高校との試合も平常心で普段

の力を発揮して欲しい。野球

部のみんなありがとうございます。

高校の卒業生たちも喜んでいる

ことだろう。14日の青森山田

高校との試合も平常心で普段

の力を発揮して欲しい。野球

部のみんなありがとうございます。

高校の卒業生たちも喜んでいる

ことだろう。14日の青森山田

高校との試合も平常心で普段

の力を発揮して欲しい。野球

部のみんなありがとうございます。

高校の卒業生たちも喜んでいる

ことだろう。14日の青森山田

高校との試合も平常心で普段

の力を発揮して欲しい。野球

部のみんなありがとうございます。

監村中隆之先生 初勝利についてのコメント

彦根東の歴史に新しい一頁を加えることができた。ありがとうございます。本当に良い選手と出会えたと思う。次も笑顔の試合ができるよう、頑張ります。

●清水穂香さん(2-7)
ピンチのときもあつたが、みんなでまとまって応援して、最後は逆転できて素直にうれしかった。応援しているので、

●澤村侑昇君(1-8)
今日勝ててよかったです。次の2回戦も頑張ってほしい。ここまで来たら優勝を目指してほしい。

●明石珠実さん(2-8)
予想できない白熱した展開だったので、1人の東校生として純粋にうれしかった。甲子園という誰もが夢見る舞台で、応援演奏をさせていた

だいて、部員一同喜んでいます。野球部のみなさんの心の支えとなれるよう、今回見つけた改善点を直し、次の試合も全力で応援したい。

●木村優花先生
みんなよく頑張った。アル

プスの応援も動きがそろつて、みんなの思いが一つになつてよかったです。またみんなで頑張りましょう。



●ベンチメンバーガ礼をしたとき、本校側アル
普ススタンンドは歓喜の渦に包まれた。

みんなよく頑張った。アル
プスの応援も動きがそろつて、みんなの思いが一つになつてよかったです。またみんなで頑張りましょう。

みんなよく頑張った。アル
プスの応援も動きがそろつて、みんなの思いが一つになつてよかったです。またみんなで頑張りましょう。